



Championnat de classe Corsaire 2016 Yvonand



Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7
et dimanche 8 mai 2016

Les photos...

Tout d'abord, une petite pensée pour Jean-Claude, notre photographe officiel à l'Ascorsaire et qui devait être l'équipier du président.

En voulant aider un bateau moteur depuis une estacade, il tire sur un bout qu'on lui envoie, ce bout est tellement usé qu'il lâche, Jean-Claude tombe en arrière, d'abord sur un bateau, ensuite dans l'eau !

Résultat : trois (3) côtes cassées, hôpital, maison !

Fini le championnat de classe et les belles photos de Jean-Claude, ce sera pour l'année prochaine...

[Les copains pensent à lui et lui envoient une petite pensée.](#)

[Ici, vous trouverez "l'ambiance..."](#)

[Ici, vous trouverez "la régata..."](#)

[Ici, vous trouverez "nos sponsors..."](#)